

Amarra la UdeG terreno para prepa en Tonalá

LO ACUERDAN RECTOR DE LA UNIVERSIDAD Y ALCALDE ELECTO

Será el tercer plantel de ese nivel escolar en el municipio y ocupará un predio de 3 hectáreas



ELIZABETH ORTIZ

El nuevo alcalde de Tonalá, Sergio Armando Chávez Dávalos, se comprometió ayer a donar un terreno para construir una tercera preparatoria en el municipio.

A un día de asumir su cargo como presidente municipal, Chávez Dávalos se reunió con el rector general de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Tonatiuh Bravo Padillo, y acordaron que para ambos la nueva preparatoria será una prioridad en los próximos tres años.

"El compromiso, hoy, que asumo con el rector, es ver la posibilidad de entregarles, donarles 3 hectáreas para poder construir la tercera preparatoria en el municipio de Tonalá, en la zona sur, por la carretera libre a Zapotlanejo, entre el tramo de la colonia Santa Paula y La Punta, Puente Grande", detalló el alcalde electo.

La preparatoria, que se prevé tendrá capacidad para atender hasta 3 mil 500 alumnos, también resolverá parte de las necesidades de estudiantes de Zapotlanejo, El Salto y Tlajomulco.

Al cierre de su administración, Chávez Dávalos quiere dejar la prepa en funciones y que, además, el Centro Universitario de Tonalá (CUTonalá) esté en marcha a 100 por ciento. El tercer complejo educativo se sumará al que está en el centro y al ubicado en el norte de Tonalá.

AVANZA SEGUNDA ETAPA

La construcción del CUTonalá fue dividida en tres etapas. Actualmente está en edificación la segunda; el proyecto implica una inversión total de mil 500 millones de pesos.



COMPROMISO. El rector general de la UdeG, Tonatiuh Bravo, y el alcalde electo tonalteco, Sergio Chávez.

El compromiso, hoy, que asumo con el rector, es ver la posibilidad de entregarles, donarles 3 hectáreas para poder construir la tercera preparatoria en el municipio de Tonalá, en la zona Sur"

**SERGIO ARMANDO CHAVEZ DAVALOS
ALCALDE ELECTO DE TONALA**

El avance en inversión ronda los 600 millones de pesos. Hasta el momento, el CUTonalá tiene alrededor de 5 mil estudiantes, pero está previsto que tenga entre 12 mil y 15 mil alumnos al concluir la construcción.

Al cierre de la segunda etapa, la matrícula crecerá hasta 9 mil alumnos, informó el rector general de la UdeG.

En tanto, queda en manos de los gobiernos municipal y estatal solucionar el problema con los ejidatarios para seguir con la construcción.

El nuevo alcalde ya tuvo reuniones con los ejidatarios y tendrá una tercera junta para proceder con el pago de las tierras, un tema a resolver en los próximos 90 días.

ESPERAN PERIBÚS PARA ESTUDIANTES

Contar con rutas certificadas para los alumnos que estudian en Tonalá no es suficiente, y aunque hay una opción con el Peribús que

es un proyecto planteado desde 2013 que tiene que ser aprobado a nivel federal.

Se trata de un sistema de transporte para los que viven en la periferia, para el cual es necesario invertir más de 2 mil millones de pesos.

El principal beneficiado sería el alumnado de CUTonalá; es un proyecto que el gobierno estatal registró en la unidad de inversión de la Secretaría de Hacienda para que el gobierno federal le asigne recursos en el presupuesto de 2016.



ESCANEA
Contenido extra